

El Claro Arena de Universidad Católica por fin abrirá sus puertas

Tras una larga espera, el pasado lunes la Dirección de Obras Municipales de Las Condes dio el visto bueno a las observaciones realizadas a las últimas terminaciones del moderno recinto deportivo que, luego de tres años, permitirá que Universidad

Católica retome la localía con una cara absolutamente renovada en el barrio de San Carlos de Apoquindo.

El primer partido oficial que disputará la UC será ante Unión Española el próximo 23 de agosto, por la jornada 21 de la Liga de Primera.

Sin embargo, este viernes 15 de agosto se abrirán las puertas del Claro Arena para una práctica del primer equipo.

En el fútbol femenino, el miércoles 20 de agosto se vivirá el encuentro entre Universidad Católica y Santiago Morning.



EL PRIMER EQUIPO
retomará la localía el próximo 23 de agosto, en un duelo contra Unión Española.